

Artikel vom 25.03.2019

Neuwahlen im Nürnberger Westen

Jochen Kohler bleibt Vorsitzender der CSU Nürnberg-West



Der Vorstand der CSU Nürnberg-West.

Der CSU-Landtagsabgeordnete Jochen Kohler wurde in seinem Amt als Kreisvorsitzender der CSU Nürnberg-West mit großer Mehrheit bestätigt. Als stellvertretende Kreisvorsitzende stehen ihm Alexander Heimerl, Daniel Pohl, Ralf Regnat und Georg Sorger zur Seite.

Kohler hat das Amt seit 2015 inne, zuvor war er sieben Jahre lang CSU-Ortsvorsitzender in St. Leonhard-Schweinau-Großreuth. Er folgte vor vier Jahren auf Stadtrat Kilian Sendner. „Ich bin für das mir entgegen gebrachte Vertrauen sehr dankbar und sehe das überwältigende Wahlergebnis auch als Verpflichtung und Verantwortung, mich weiterhin für die CSU und den Nürnberger Westen einzusetzen“, so Kohler.

Jochen Kohler wurde mit knapp 99% im Amt bestätigt, er bekam 73 von 74 gültigen Stimmen. Im Oktober 2018 kam er als direkt gewählter Abgeordneter für den Stimmkreis Nürnberg-West in den Bayerischen Landtag. Er folgte auf Ministerpräsident Dr. Markus Söder, der 2018 erstmals für den Stimmkreis Nürnberg-Ost antrat. Zuvor hatte Söder seit 1994 den Stimmkreis Nürnberg-West inne.